さちが丘小学校 学校だより



## 若



## 「**ろ」 / ラ** 令和3年4月30日 横浜市立さちが丘小学校

横浜市立さちが丘小学校 校 長 高浜 正太郎

WEBページ http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/sachigaoka/

## 人と人とのつながり

校長 高浜 正太郎

暖かな春の日差しと色とりどりの花々に迎えられ、令和3年度が始まりました。始業式や 入学式では、どの学年の子どもたちも生き生きとした表情で、新しい担任やクラスの仲間と ともに心を弾ませる出会いを迎え、これからの成長が楽しみです。

4月16日(金)には、1年生を迎える会が行われました。花紙で飾られたアーチと手拍子で1年生を迎え入れ、2年生からは花種のプレゼントをしました。前年度運営委員の6年生児童により進行され、どの子も笑顔でクイズに答えながら楽しいひとときを過ごしました。 $2\sim6$ 年生の新たな仲間として1年生を迎えようとする温かい気持ちと、それに応えようとする1年生の感謝の気持ちが響き合う素晴らしい会になりました。

その後、6年生と1年生はペア学年としての交流活動が始まりました。先週行われたペア集会では、感染防止対策の一環から体育館に集まり、グループごとに名刺交換をしたりレク活動をしたりして交流を深めました。また、別の機会には給食の牛乳パックの開き方を教えてあげる活動も行いました。どのように教えてあげればできるようになるのかを考えながら、言葉を選んだり教え方を工夫したりしながら教え方を学んでいく上級生、教えてもらうことにより上達していく下級生、それぞれに学ぶことがあります。2・5年と3・4年のペア学年の活動も同様にスタートしましたが、このような異学年交流を通して互いに高め合っていることを実感します。

新学期が開始してから、毎朝正門に立ち、子どもたちの元気よい挨拶の声を受けながら登校指導をしています。私以外にも各ポイントに教員が立ち、子どもたちが安全に登校できるように見守り活動をしていますし、保護者の皆様にも登校班に付き添っていたただいています。また、下校時には、地域の見守り隊や保護者の皆様に下校時の子どもたちの安全な下校を見守っていただいています。地域や保護者の皆様方には、心より感謝申し上げます。

このように、地域・保護者の皆様の様子や、新年度の準備に向けて活動されているPTA 役員や委員の皆様の様子を拝見していると、学校・地域・家庭の連携力の強さが実感できま す。そして、このような皆様のご支援に対して、子どもたちが感謝の気持ちを忘れないよう に日々指導していきたいと考えています。

創立53年目を迎える本校の新たな一年がスタートしました。まだまだ収束が見えない中、新型コロナウイルス感染防止対策を講じた上での教育活動を進めていくこととなりますが、円滑に進められるように教職員一同、力を合わせて努めてまいります。